



Terminhinweis

Düsseldorf, 26.04.2018

Staatssekretär Klaus Kaiser eröffnet Landesmusikfest in Schmallenberg

Sehr geehrte Damen und Herren,

Pressesprecher
Hermann Lamberty
Telefon 0211 896– 4790
Telefax 0211 896– 4575
presse@mkw.nrw.de

Klaus Kaiser, Parlamentarischer Staatssekretär im Ministerium für Kultur und Wissenschaft, eröffnet in Vertretung des Ministerpräsidenten das diesjährige Landesmusikfest des Volksmusikerbundes NRW.

Unter dem Motto „Musik verbindet und schafft Freu(n)de!“ präsentieren rund 140 Musikgruppen vier Tage lang die ganze Bandbreite der Blas- und Spielleutemusik – ob bei Platz- und Kirchenkonzerten, Wertungsspielen oder dem großen Festumzug. Zu dem Fest in Schmallenberg und Winterberg werden rund 10.000 Teilnehmerinnen und Teilnehmer erwartet.

**Freitag, 27. April 2018, 18.00 Uhr
Stadthalle Schmallenberg
Paul-Falke-Platz 6, 57392 Schmallenberg**

Der Volksmusikerbund NRW e.V. ist der Dachverband für knapp 1.000 Musikvereinigungen in Nordrhein-Westfalen mit etwa 50.000 Mitgliedern. Den größten Teil der Musikvereinigungen stellen Blasorchester, gefolgt von Spielmannszügen. Alle vier Jahre richtet der Volksmusikerbund das Landesmusikfest NRW aus. Es steht in diesem Jahr unter der Schirmherrschaft von Ministerpräsident Armin Laschet.

Gerne weisen wir Sie auf diesen Termin hin und freuen uns über Ihre Berichterstattung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Hermann Lamberty
Pressesprecher

Völklinger Straße 49
40221 Düsseldorf
www.mkw.nrw

Öffentliche Verkehrsmittel:
S-Bahnen S 8, S 11, S 28
(Völklinger Straße)
Rheinbahn Linie 709
(Georg-Schulhoff-Platz)
Rheinbahn Linien 706, 707
(Wupperstraße)